



# 風立ちぬ



文責：田澤 明広

## さらなる成長を目指して挑戦する年に！

短い冬休みでしたが、勉強、お手伝いなど有意義に過ごすことができたと思います。今年の干支（えと）は丙午（ひのえ うま）です。これは、「情熱と行動力で突き進む」「燃え盛るようなエネルギーで道を切り拓く」ことを示しており、新しいことを始めるのにぴったりな年だそうです。現状に満足せず、自分を成長させるためにも新しいことに挑戦する年にして欲しいと思います。

### 3学期始業式 校長の話（概要）

全員が命を落とすことなく、大きな病気やケガもなく冬休みを過ごすことができて、大変うれしく思います。

さて、今年の干支（えと）は何かと聞かれたときに、午（うま）である、というのは半分しか正解ではありません。十二支（じゅうにし）は何かと聞かれたら午ですが、干支は何かと聞かれたら丙午（ひのえ うま）です。「丙」は「太陽の光」や「燃え上がる火」を表し、「午」は「願いを乗せて、未来へ駆ける」また、「火の勢いが増す時期」、という意味があるそうです。この組み合わせは、「情熱と行動力で突き進む」「燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く」ことを示しています。新しいことを始めるのにぴったりな年だそうです。

庄内地区のとある会社の社長さんがこんなことを言ってました。「現状維持を目指した時点で、企業の衰退は始まる」。この方に限らずよく使われる言葉なのですが、この方は資本金 10 万円から創業し、わずか 10 年で売上 23 億円を達成した方なのでなんか説得力があるなと思っています。これは、個人や学校にも当てはまることで、「現状維持で満足した時点で、個人の衰退は始まるし、学校も衰退」します。これは、昨年のリーダー研修会でも話したので、参加した人はもしかしたら覚えているかもしれません。なぜ衰退するかというと、環境が変わるからです。勉強を例にすれば、自分は現状維持でこれまでと同じように勉強をする。でも、学年が上がれば学習内容は難しくなります、進むスピードも速くなります。同じように勉強してたら理解度は自然に落ちてきます。それに加えて、周りが環境の変化に対応して、勉強時間を増やすとか、スマホも断ち切って効率よく勉強すれば、さらに自分の順位は下がります。ですから現状を維持するだけでも何か新しい努力や、新しいことを始めないといけません。ましてや、成長するためには、たくさんの挑戦をしないといけません。何も変えずにいたら衰退することになります。

丙午（ひのえ うま）の言葉通り、新しいことに挑戦して、「情熱と行動力で突き進む」「燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く」1 年になることを期待します。

# 生徒総会で1年間の総括



～さらに生活しやすい立川中へ前进～

12月17日（水）に第2回生徒総会が行われました。今年度も落ち着きがあり安定した学校生活を送ることができましたが、それを実現できた要素のひとつは生徒会活動・委員会活動です。生徒会スローガン「Grow together」、重点項目「あいさつ」「つながり」「多様性」を実現しようと、行事を中心にいろいろな活動が行われ、落ち着きのある生活の中にも活気あふれる立川中になりました。



また、立川小で取り組んでいる「立川しぐさ」を継承し、さらに発展させるために「立中ディスカッション」を行いました。中学生としてつけたい力や大切にしたいことを話し合い、「言葉」「思いやり」「あいさつ」「考えて行動する」「尊重」「責任」…とたくさん出されました。どのグループも3年生を中心に活発な意見がかわされました。

◆立川中ホームページもご覧ください◆

- URL <https://www.town.shonai.lg.jp/tachichu/>
- 右の2次元バーコードを読み込んでもアクセスできます。

